

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Dritter Vizepräsident Alexander Hold

Dritter Vizepräsident Alexander Hold: Ich rufe **Tagesordnungspunkt 6** auf:

Bestellung

eines neuen Mitglieds des Untersuchungsausschusses Stammstrecke

Die AfD-Fraktion hat im Rahmen ihres Benennungsrechts darum gebeten, anstelle von Herrn Oskar Atzinger den Abgeordneten Prof. Dr. Ingo Hahn als neues ordentliches Mitglied für den Untersuchungsausschuss zu bestellen. Eine Aussprache findet hierzu wie üblich nicht statt. Wir kommen deshalb sofort zur Abstimmung.

Wer der Bestellung von Herrn Prof. Dr. Ingo Hahn anstelle von Herrn Oskar Atzinger als ordentliches Mitglied für den Untersuchungsausschuss seine Zustimmung geben will, den bitte ich um das Handzeichen. – Das ist nach und nach die SPD-Fraktion, Teile von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, die Fraktion der FREIEN WÄHLER, die CSU-Fraktion, die FDP-Fraktion, die AfD-Fraktion sowie die fraktionslosen Abgeordneten Müller und Bayerbach. Weitere fraktionslose Abgeordnete sehe ich nicht im Raum. – Gegenstimmen! – Gegenstimmen sehe ich keine. Stimmenthaltungen! – Sehe ich auch keine.

Dann stelle ich fest: Damit hat Herr Prof. Dr. Ingo Hahn die erforderliche Mehrheit erreicht und wird als ordentliches Mitglied in den Untersuchungsausschuss entsandt. Dann ist es so beschlossen.